

VEREINE ^{UND} SPORTFISCHER *berichten*

WEIHNACHTSFEIERN DES FISCHEREIVEREINES HALLEIN

Der Fischereiverein Hallein führte für seine Mitglieder auch im Jahr 1979 wieder Weihnachtsfeiern durch. Am 8. Dezember waren wie immer zuerst die Jugendlichen bis 14 Jahre an der Reihe. Neben den Funktionären des Vereines war auch der Bürgermeister der Stadt Hallein gekommen. Nach der Begrüßung der Gäste und Jugendlichen durch den Obmann-Stellvertreter Johann Weißenbacher sprach Bürgermeister Rudolf Müller. Er wies auf die Wichtigkeit hin, die Jugend zu einer sinnvollen und gesunden Freizeitgestaltung anzueifern.

Der Bezirksobmann Gastager betonte die Wichtigkeit der vereinsinternen Fischerprüfung und sprach Lob für tadelloses Verhalten am Fischwasser sowie für die Mithilfe einzelner Jungfischer bei der letzten Reinigungsaktion aus. Im Anschluß an den offiziellen Teil waren die Jugendlichen Gäste des Vereines. Nach reichlich Speis' und Trank bekamen sie auch ein kleines Weihnachtspäckchen mit nach Hause. Nach etwa 3 Stunden in fröhlicher Runde unter Gleichgesinnten machten sich die jungen Petrijünger wieder auf den Heimweg.

Die große Weihnachtsfeier für die Mitglieder des Vereines wurde am 22. Dezember um 15 Uhr abgehalten. Das Fischerhaus war zum Bersten voll und gar mancher fand keine Sitzgelegenheit mehr. Wie alljährlich war zur Feier auch wieder eine Abordnung der Chiemseefischer erschienen. Nach einer kurzen, launigen Begrüßung durch Obmann Schörghofer begann das große Feiern bei Freibier und einer zünftigen Jause. Dem Vernehmen nach sollen manche Petri-Jünger den Heimweg erst nach Mitternacht angetreten haben.

Jedenfalls waren die Feiern wieder dazu angetan, den Gemeinschaftsgedanken der Fischer zu fördern und manche Freundschaft zu erneuern.

TERMINE – TERMINE – TERMINE – TERMINE – TERMINE – TERMINE

DES SPORTFISCHERVEREINS ZELL AM SEE

Jahreshauptversammlung: Sonntag, 13. April 1980 um 8 Uhr beim Metzgerwirt in Zell
Seesäuberung: Donnerstag, 15. Mai 1980 um 8 Uhr
DAM-Preisfischen: Pfingstmontag, 26. Mai 1980 um 6 Uhr
Internationales Preisfischen: Freitag, 15. August 1980 um 6 Uhr.

Eine weitere Veranstaltung bringt das Sporthaus Neuwirth mit einem internationalen Stippfischen am 8. Juni 1980, bei dem der 1. Preis eine 14tägige Reise nach Kenia zum Hochseefischen ist.

Der Sportanglerklub Schalchen veranstaltet am 1. Juni 1980 ein **großes internationales Preisfischen** am Mattsee–Niedertrumer See von 6 bis 11 Uhr. Die gefangenen Fische bleiben Eigentum des Anglers.

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Österreichs Fischerei](#)

Jahr/Year: 1980

Band/Volume: [33](#)

Autor(en)/Author(s): Anonymus

Artikel/Article: [Vereine und Sportfischer berichten 54](#)